
Verbale Riunione Assemblea Soci ASIC del 15/12/2004

Il giorno 15 dicembre 2004 alle ore 17:30, in via A. Doria 6 (Catania) presso il Dipartimento di
Matematica  ed  Informatica,  si  è  riunita  l'assemblea  dei  soci  dell'Associazione  Studentesca  degli
Informatici Catanesi.

Risultano  presenti,  SOCI  FONDATORI:  Bonfiglio  Vincenzo,  Coppola  Daniele,  Di  Mauro
Salvatore,  L'Episcopo  Malvina,  La  Mantia  Luigi,  Longo Cristiano,  Micheli  Mauro,  Oliveto  Peter,
Patanè Giuseppe, Rapisarda Salvatore Davide, Toscano Luigi.  SOCI ODINARI: Buffardeci Gabriele,
Capizzi  Giacomo,  Consoli  Pietro  Andrea,  Currò Vincenzo,  Di  Blasi  Gianpiero,  Di  Odoardo Luca,
Farinella  Giovanni  Maria,  Lettica  Stefano,  Mangiagli  Carlo,  Maugeri  Antonio  Giovanni,  Mazzeo
Vincenzo Giandomenico, Palazzo Agata, Pistagna Costantino, Randazzo Carmela, Rinaldi Antonella,
Ruffino  Carmine,  Spoto  Salvatore,  Toscano  Pino,  Uccellatore  Francesco.  SOCI  ONORARI:  Gallo
Giovanni.

Risultano  giustificati,  SOCI  ORDINARI:  Campisi  Valentina,  Cariolo  Silvia,  Petralia  Maria,
Vintrici Fiorella Eva. SOCI BENEMERITI: Dipartimento di Matematica e Informatica.

Presiede la riunione il signor Bonfiglio Vincenzo, verbalizza in qualità di segretario la sig.na
L'Episcopo Malvina.

Il  presidente,  dopo aver  constatato  che  la  riunione  è  stata  regolarmente  convocata  e  che il
numero legale affinché l'assembla possa validamente deliberare è stato raggiunto (risultano presenti 31
aventi diritto e 5 giustificati, quindi il numero legale previsto -- 30% degli aventi diritto al voto meno i
giustificati -- è di 19 presenti) dichiara aperta la seduta.
L'ordine del Giorno è il seguente:

1 Comunicazioni
2 Approvazione regolamento interno
3 Modifica Linee Guida per la presentazione dei progetti (vedi allegato)
4 Scelta tema Cineforum 2005
5 Progetti ed attività.

1. Comunicazioni
Viene dato il benvenuto a tutti  i  nuovi soci, presenti ed assenti,  che hanno aderito all'Associazione
dall'ultima assemblea ad oggi. Successivamente vengono date una serie di comunicazioni “di servizio”,
cominciando con informare i soci che la trasmissione televisiva NEAPOLIS, in onda su RAI TRE, ci ha
contattati per realizzare alcuni servizi su questa nostra iniziativa.  A tal proposito, il 10 dicembre un
giornalista  (Ettore  De  Lorenzo)  è  venuto  a  registrare  alcune  interviste.  Nelle  prossime  settimane
saranno mandati in onda tre servizi sull'A.S.I.C., uno inerente l'Associazione e gli altri due incentrati su
due grandi progetti, ovvero “Accessibilità” e “Mu.S.E.3D”.
Viene  anche  presentata  l'idea  di  una  collaborazione  con  l'Associazione  degli  “Economisti  in
Informatica” di Pescara al fine di realizzare attività che permettano di sviluppare alcuni obiettivi che le
due  Associazioni  hanno  in  comune.  Tale  rapporto  di  collaborazione  è  in  una  fase  embrionale  e
speriamo vivamente di poter formalizzare una seria attività nel primo semestre del 2005.
Al fine di poter incrementare l'interesse nei confronti delle nostre attività si sta cercando di far attribuire



la  qualifica  di  ONLUS all'Associazione,  che  permetterebbe  una  più  semplice  ricerca  di  fondi  per
finanziare le varie Attività che si intendono svolgere. Alle ONLUS, infatti,  è possibile fare donazioni
totalmente deducibili  dalle  tasse,  fino ad un massimo fissato in  circa 2000€. L'attribuzione  di  tale
qualifica ci permetterebbe una maggiore disponibilità economica facilitando l'ingresso di fondi.
Il Vicepresidente illustra la possibilità che il “bollettino d'Ateneo” ci concede pubblicando, qualora lo
volessimo, un articolo che illustri l'Associazione. Ttale pubblicazione trimestrale è diffusa in tutti gli
Atenei e  per questo motivo sarebbe bene aderire a tale possibilità. Il socio La Mantia non concorda con
tale idea motivandola col fatto che la redazione di tale pubblicazione è gestita totalmente da ragazzi
appartenenti a “La Traccia”, movimento politico universitario che ha molto ostacolato l'Associazione
all'interno della Facoltà, imponendo al nostro rappresentante (Cariolo Silvia) una scelta obbligata ed
indiscutibile. Dopo una lunga discussione viene deciso di scrivere tale articolo, che potrà servire anche
ad altri scopi, e riparlarne successivamente.
Viene accennata la proposta di realizzare una lettera aperta per appoggiare la protesta contro il decreto
Moratti, tale proposta viene motivata dal fatto che l'A.S.I.C. è in primis un'Associazione studentesca, e
gli studenti sono molto toccati da tale decreto, ed anche dal fatto che alcuni Dottorandi aderiscono
all'Associazione. Qualche socio esprime il suo parere sfavorevole a tale iniziativa dicendo che non si
dovrebbero fare delle scelte politiche, viene ampliamente spiegato che la scelta non è partitica ma solo
politica e che questi avvenimenti sono di grande importanza per gli studenti. Viene comunque rinviata
la discussione di tale argomento alla prossima Assemblea in cui si metterà come punto all'ordine del
giorno.

2. Approvazione regolamento interno
Tale punto viene rimandato alla prossima Assemblea perché risulta ancora incompleta la stesura di tale
regolamento.

3. Modifica Linee Guida per la presentazione dei progetti (vedi allegato)
Vengono illustrate le modifiche al documento guida per la presentazione dei progetti, spiegando che tali
modifiche non alterano in alcun modo la natura di tale documento ma semplicemente pongono alcune
precisazioni da intendersi assolutamente non in modo rigido. Nello schema generale di presentazione
progetti, viene aggiunta la frase: “preferibilmente entro 15 giorni dalla presunta data d'inizio”, e viene
aggiunto un quinto punto con la seguente dicitura: “Stabilire la tempistica dello svolgimento”. Il resto
del documento viene mantenuto senza alcuna modifica.
Viene messa ai voti l'approvazione delle modifiche che viene approvata in modo unanime. Il direttivo
nella sua interezza ringrazia i soci per la fiducia che gli viene continuamente accordata.

4. Scelta tema Cineforum 2005
Il responsabile del Cineforum, Oliveto Peter, illustra le possibilità che i soci potranno votare a scrutinio
segreto. Viene fatto notare che dal sondaggio on-line e dal sondaggio cartaceo nella rosa dei “papabili”
rientrava anche il tema fantascienza, che è stato eliminato per evitare di ripetere lo stesso tema proposto
l'anno precedente. Dopo questo preambolo vengono presentati ed illustrati i tre temi votabili, ovvero:
✔ Blockbuster: I migliori successi della stagione cinematografica appena conclusa,
✔ Cyberpunk e mutazioni genetiche: il cinema di David Cronenberg,
✔ Tarantino: i suoi capolavori e il cinema di genere da lui citato e reinterpretato.
Dopo aver fatto votare tutti  i presenti  ed aver fatto lo svoglio de risultati il  vincitore risulta essere
“Tarantino” con 13 voti, seguono “David Cronenberg” con 12 e “Blockbuster” con 3. Il responsabile
del cineforum ha inoltre annunciato che a breve comunicherà il periodo di svolgimento dell'evento ed i
film trasmessi.

5. Progetti ed attività.
I vari responsabili di progetti ed attività illustrano in modo dettagliato e completo lo svolgimento di



ogni progetto ed i vari step completati, nell'ordine vengono illustrati i seguenti progetti:
➢ Mu.S.E.3D presentato da Ruffino Carmine
➢ Accessibilità presentato da Longo Cristiano
➢ Installation Day presentato da Toscano Luigi
➢ WorkShop presentato da Pistagna Costantino
➢ B@rrito presentato da Oliveto Peter.
Tutti i progetti ovviamente sono aperti ad altri ingressi, infatti tutti i responsabili hanno invogliato chi
fosse  interessato  ad  aderire.  Tra  le  varie  discussioni  si  debbono  notare  alcuni  punti.  Il  Progetto
Mu.S.E.3D ha  già  centrato  gli  obiettivi  didattici  che  si  era  prefisso,  adesso  stanno  lavorando  per
centrare tutti gli altri obiettivi fissati nel progetto. Il gruppo accessibilità ha illustrato i risultati ottenuti
sullo studio del daltonismo e lo sviluppo di alcuni strumenti per GNU/Linux. Infine per quanto riguarda
i WorkShop è stato fatto rilevare che attualmente uno dei relatori non è dell'Associazione e che già
sono pervenute al responsabile delle richieste di intervento da parte di altri ragazzi non appartenenti
all'Associazione.

Dopo aver concluso tutte le discussioni ed esserci fatti gli auguri per le imminenti festività alle 19.15
viene dichiarata sciolta l'assemblea. 

Il Segretario Il Presidente


